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Ihre CDU-Ratsherren           und                  Ihr sachkundiger Bürger  

Ulrich Conzen Rüdiger Winkler            Raimund Westphal
02233-41552 02233-4729464 / 01728011426 /
Ulrich.Conzen@ag-dueren.nrw.de info@Ruediger-Winkler.de RaimundWestphal@t-online.de

sagen herzlich willkommen!
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Informations-und Besprechungspunkte:

1. Ortsumgehung Hermülheim (B265n) 

2. Ortsumgehung Meschenich (B51n)

3. Breitbandversorgung im Hürther Stadtgebiet

4. Schulentwicklungsplan Hürth

5. Rückblick: Stammtisch vom 16. Juni 2011

2. Sonstige Fragen und Antworten
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1. Ortsumgehung Hermülheim (B265n)

Bürgerstammtisch der CDU-Fischenich

Plan für Ortsumgehung B 265n wurde festgestellt

Beschluss liegt vom 5. Oktober bis 18. Oktober 2011 im Amt für Planung, 

Vermessung und Umwelt aus

Hürth - Im Rathaus, Friedrich-Ebert-Straße 40, liegt der Beschluss mit einer 

Ausfertigung des festgestellten Plans für den Neubau der B 265n Ortsumgehung 

Hermülheim und den vierstreifigen Ausbau der B 265/Luxemburger Straße (von 

Baukilometer 0+090 bis Baukilometer 5+538 auf dem Gebiet der Städte Hürth und 

Köln) vom 5. Oktober bis einschließlich 18. Oktober 2011 aus. Die allgemeine 

Einsichtnahme ist möglich während der Dienststunden montags bis donnerstags von 

08:00 Uhr bis 16:00 Uhr, dienstags von 08:00 Uhr bis 18:00 Uhr sowie mittwochs 

und freitags von 08:00 Uhr bis 12:00 Uhr im Amt für Planung, Vermessung und 

Umwelt, vierte Etage.

Gegen den Planfeststellungsbeschluss kann innerhalb eines Monats nach Zustellung, 

die durch die öffentliche Bekanntmachung ersetzt wird, Klage beim 

Oberverwaltungsgericht für das Land Nordrhein-Westfalen, Aegidiikirchplatz 5, 

48143 Münster, erhoben werden. Bis zum Ablauf der Rechtsbehelfsfrist kann der 

Planfeststellungsbeschluss von den Betroffenen und denjenigen, die Einwendungen 

rechtzeitig erhoben haben, bei der Bezirksregierung Köln, Dezernat 25, 

Zeughausstraße 2 - 10, 50667 Köln, schriftlich angefordert werden.
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1.  Ortsumgehung Hermülheim (B265n)
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2. Ortsumgehung 

Meschenich (B51n)

Die Detailpläne werden in der Sitzung 

vorgelegt und erläutert.

Planfeststellung im Juni 2010

Bedenken seitens der Stadt Hürth wurden

unter der Voraussetzung, dass die Anbindung 

an die A4 zeitnah realisiert wird, nicht 

erhoben.
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2. Ortsumgehung Meschenich (B51n)
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3. Breitbandversorgung im Hürther Stadtgebiet

Im Rahmen der letzten Sitzung des Ausschusses für Planung und Umwelt wollten die CDU Vertreter wissen, wie 

es um die Breitbandversorgung im Hürther Stadtgebiet bestellt ist. Hintergrund der Anfrage ist die Kritik vieler 

Bürger und Gewerbetreibender über die mangelnde Versorgung zahlreicher Hürther Stadtteile mit einer  schnellen 

Breitbandanbindung von 50 MBit/s.

Nach der in der Sitzung vorgelegten ersten Analyse der Verwaltung, seien vor allem die beiden Gewerbegebiete 

Kalscheuren und Knapsack (ohne Chemiepark) unterversorgt. Die städtische Wirtschaftsförderung habe aber 

Beratungsleistungen zur Verbesserung der Breitbandversorgung in Auftrag gegeben.

Um die Nachfrage von Gewerbebetrieben in unterversorgten Gebieten bedienen zu können, böte sich nunmehr eine 

Funk-Breitbandverbindung über die seit diesem Jahr aufgebauten LTE-Netze an. „Für mich ist nicht 

nachvollziehbar, warum bislang keine Fördermittel der EU, des Bundes oder des Landes NRW beantragt wurden. 

Schließlich bestehen diese Programme schon längere Zeit. Die Gelder hätten für diesen Zweck bei den zahlreichen 

Straßensanierungen im Hürther Stadtgebiet bereits vielfach eingesetzt werden können.“ kommentiert Raimund 

Westphal, sachkundiger Bürger der CDU im Ausschuss für Planung und Umwelt, die Stellungnahme der 

Stadtverwaltung.

Diese führte weiter aus, dass ein Ausbau des LTE-Netzes in das Hürther Stadtgebiet in 2012 möglich sei, wobei 

dann Bandbreiten bis zu 50 MBit/s für Gewerbetreibende zur Verfügung stehen würden. Daher sei der Ausbau des 

Datennetzes im Boden sowohl von den großen Telekommunikationsunternehmen, als auch durch die Stadt nicht

angestrebt. Dies sei auch der Grund, warum bislang keine Fördermittel zur Verbesserung der Breitbandversorgung 

beantragt worden seien. Immerhin bestünde eine flächendeckende Versorgung im Stadtgebiet in Höhe von ca. 92 % 

mit Bandbreiten von bis zu 2 MBit/s. „Aber nicht nur Gewerbetreibende brauchen ein schnelles Internet!“ konterte 

Westphal diese Argumentation. Auch private Nutzer benötigen schnelle Breitbandanschlüsse, wenn multimediale 

Onlineangebote ausgeschöpft werden sollen. Deshalb muss auch ein Ausbau des Datennetzes im Boden parallel zu 

der Nutzung einer anstehenden Funk-Breitbandanbindung 
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4. Schulentwicklungsplan Hürth

Gesamtschule contra Sekundarschule !
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4. Rückblick: Stammtisch vom 16. Juni 2011
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1. „PRAXAIR“ Sicherheitsinformation und Betriebsbesichtigung 

2. Aufhebung LKW Durchfahrverbot Raiffeisenstraße

3. Dichtigkeitsprüfung privater Abwasserleitungen

4. Lehrschwimmbecken / Ergebnis Bürgerentscheid

5. Biomasseheizkraftwerk in Hürth



11

5. Sonstige Fragen und Antworten

Ihre Fragen!!!???
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